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OPINIÃOCURTAS

OS DEZ ANOS DA LEI DE COTAS
Léo Miranda

Em 2005, quando iniciei meus estudos no ensino superior,
ser aprovado e estudar em uma universidade federal era uma
oportunidade para poucos e, no meu caso, assim como de mui-
tas famílias brasileiras, visto como a principal possibilidade de
ascensão econômica e de melhoria das condições de vida de
maneira geral.

No entanto, ao contrário da realidade da maioria dos estu-
dantes brasileiros, cursei a educação básica (fundamental e
médio) em escolas privadas e frequentei no último ano do ensi-
no médio um cursinho pré-vestibular voltado para a entrada na
Universidade Federal de Minas Gerais (UFMG). Essas duas re-
alidades certamente tiveram impacto no meu desempenho no
vestibular e aprovação logo no primeiro ano de tentativa de en-
trada em uma universidade federal.

No ano em que fui aprovado, essa era uma realidade distante
da maioria dos estudantes brasileiros, pois as condições de opor-
tunidades não eram as mesmas das que passamos a ter a partir
de 2012, com a entrada em vigor da Lei de 12.711 que estabe-
leceu que instituições federais de ensino passassem a reservar o
mínimo de 50% das vagas em cotas por renda (até um salário-
mínimo e meio per capita), etnia e permanência em escolas pú-
blicas.

Denominada Lei de Cotas, a lei que entrou em vigor em
2012 não só estabeleceu um mecanismo para a correção da
desigualdade de acesso ao ensino superior por renda, mas prin-
cipalmente por cor ou raça, já que a mais da metade da popula-

EM UBERABA
Dilma Oliveira, candidata a deputada estadual esteve nesta
semana em Uberaba prestigiando a ExpoGenética. A esta
coluna ela comentou que recebeu o apoio de várias associa-
ções de criadores de gado de Minas Gerais. Conforme disse,
também tem mantido contatos com lideranças em nossa re-
gião. Dilma teve mandatos como vereadora e vice-prefeita em
São Sebastião do Paraíso.
PRESTAÇÃO DE CONTAS
Um novo projeto de resolução em tramitação na Câmara Mu-
nicipal visa a revogar a Resolução nº 1004, a qual rejeitou a
prestação de contas do município de São Sebastião do Para-
íso do ano de 2015, durante gestão do ex-prefeito Rêmolo
Aloise. A revogação segue decisão do Tribunal de Contas do
Estado de Minas Gerais (TCE-MG). A proposta recebeu opi-
niões contrárias dos vereadores Vinício Scarano Pedroso e
Maria Aparecida Cerize Ramos; e se encontra em análise na
Comissão de Finanças, Justiça e Legislação.
Nova audiência
A Câmara de São Sebastião do Paraíso agendou para a pró-
xima segunda-feira dia 29 de agosto, às 18 horas, Audiência
Pública que debaterá projeto que prevê alterações no Plano
Municipal de Saneamento Básico. A proposta promove su-
pressões e alterações no atual texto da lei referentes às APP
(Áreas de Preservação Permanente) do Córrego Rangel, do
Ribeirão Santana, dos córregos Liso, Pilões, Sapé,
Carrapatinho, Lagoinha e do Matadouro. Objetivo é que du-
rante o debate surjam ideias, e sejam apresentadas propos-
tas que se tornarão emendas para o melhoramento do proje-
to. O evento antecede a Sessão Ordinária semanal e será
transmitida nas redes sociais pela TV Câmara.
AUSENTES
Os vereadores José Luiz das Graças e Vinícius Scarano
Pedroso que respectivamente concorrem aos cargos de de-
putado estadual e federal não puderam participar ontem a
noite da solenidade de reinauguração das reformas da Esco-
la Municipal Campos do Amaral. Isso ocorre em função da
exigência da Legislação Eleitoral que proíbe a participação
dos candidatos em eventos com inauguração e outras situa-
ções. Ainda assim a expectativa era de que o evento seria um
dos mais concorridos em presença de políticos e outras pes-
soas da comunidade. A escola centenária é referência de mui-
tos paraisenses principalmente daqueles que ali ocuparam
os bancos escolares.
RECUPERADOS
No intervalo inferior a uma semana foram recuperados no in-
terior de São Paulo, mais especificadamente na região de
Franca, dois veículos de paraisenses que foram produto de
furto. Em uma das situações uma caminhonete Hilux rouba-
da em Ribeirão Preto, foi restituída ao dono um empresário
da cidade, após abordagens e fuga de um suspeito. Depois
foi encontrado no Jardim Aeroporto em Franca, um veículo
Ônix, furtado em 10 de agosto em Paraíso. Três pessoas
foram detidas utilizando o carro tendo inclusive envolvimento
no roubo de uma S-10. Apesar dos danos verificados, os pre-
juízos são menores do que a perda total dos carros. Dos
males, o menor.
TERROR
A polícia segue investigando o roubo em uma propriedade
rural entre Paraíso e São Tomás de Aquino. Os bandidos to-
caram o terror ao render funcionários, roubar seus pertences
inclusive dinheiro e celulares, além de um caminhão e uma
quantidade de café avaliada em R$100 mil. Já não é de hoje
que a população da zona rural anda assombrada quando o
assunto é segurança. Também já é de algum tempo que se
ouve promessas de combate a este tipo de crime, onde as
pessoas de bem só têm ficado no prejuízo e a bandidagem
tem nadado de braçada. Somando o que já foi levado chega-
se a valores incalculáveis.
ALERTA
A Santa Casa de Misericórdia de São Sebastião do Paraiso
divulgou comunicado em suas redes sociais alertando a po-
pulação a respeito de uma tentativa de golpe que tentaram
efetuar contra a instituição. O nome do hospital foi utilizado
para pedido de dinheiro situação que não condiz com a reali-
dade. A Santa Casa informa que não solicita pagamentos via
telefone, whatsapp para custear exames e procedimentos em
pacientes internados. Em caso de contato pessoal a pessoa
deve acionar a Polícia Militar e em dúvida ligar para o telefone
3539-1300 Ramal 1324, ou através do e-mail
ouvidoria@santacassp.com.br.
TAÇA PARAÍSO
Praticamente 20 dias após a morte do jogador Ryan Coelho,
de 19 anos, que jogava pelo Itamaraty F.C. pela Taça Paraíso
de Futebol Amador, a competição segue paralisada. Na noite
de quinta-feira,25, no Teatro Municipal foi realizada reunião
entre os organizadores do campeonato e também represen-
tantes das equipes para definir o destino do torneio.
NÃO DISPUTAM
Conforme anunciado, as equipes do Itamarati e Família não
disputarão mais os jogos por decisão de seus integrantes,
sem prejuízos para disputas futuras na Série A. Outros times
serão consultados para ocuparem as vagas disponíveis nas
oitavas de final o que poderá possibilitar a retomada dos jo-
gos em breve. O Torneio de Futsal que o atleta disputava
também aguarda definição.
PRESTAÇÃO DE CONTAS
O Cidassp (Consórcio Intermunicipal de Desenvolvimento Sus-
tentável) que abrange São Sebastião do Paraíso e municípios
vizinhos realizou prestação de contas sobre suas atividades
no último ano do e de 2022.  A expectativa em relação as
despesas e receitas deste período é que ocorra um superávit
de R$ 62.508,18. Devido aos efeitos da pandemia e outros
fatores o saldo de 2021 ficou aquém das expectativas. O ór-
gão trabalha pela destinação de resíduos sólidos e está pres-
tes a se tornar multifinalitário, ou seja, com finalidades diver-
sas.
Balanço
Pelo balanço apresentado o Cidassp recebeu 204.142 tone-
ladas de pneus inservíveis (2021) e já são 288 toneladas nes-
te ano, sendo 211 apenas de Paraíso. De colchões inservíveis
foram 160 antes e 145 até agora em 2022a maioria provenien-
tes do presídio e Hospital Gedor Silveira.  Foram espalhados
pela cidade 35 Pontos de Entregas Voluntário de lixo eletrôni-
co, com recolhimento de 1.231 kg. Já em relação ao óleo
usado, 252 litros foram recolhidos em 2021. Até julho de 2022,
já foram 952 litros, sendo 22 de Paraíso. Também por meio
de convênio, cada 2 litros de óleo usado são trocados por 1
litro de óleo novo ou por 1kg de arroz. Neste ano foram reco-
lhidas até julho 12.318 lâmpadas.
Sem rodeios
A Justiça proibiu, na quinta-feira,25, a realização de rodeios
em Minas Gerais. A decisão é do juiz Michel Curi e Silva, da
1ª Vara da Fazenda Pública e Autarquias, e atendeu a um
pedido da organização não governamental Instituto Protecio-
nista – SOS Animais & Plantas. Na decisão, o magistrado
diz que, nesses eventos, há “acentuada probabilidade” de os
animais serem usados como “meras coisas” e de serem “sub-
metidos a sofrimentos até a morte”. O estado fica proibido de
realizar, autorizar ou promover esses eventos em todo o terri-
tório. A sentença impede apenas o rodeio, ou seja, as ativida-
des com animais. As atrações musicais podem ocorrer nor-
malmente. Em nota, a Advocacia-Geral do Estado (AGE-MG)
informou não foi notificada da decisão e que irá se manifestar
nos autos do processo.

F A L E C I M E N T O S
16/08 - Maria de Lourdes Vieira Castro, 75 anos
21/08 - Reny Aparecida Cezarino, 66 anos
21/08 - Ana Maria Alves, 64 anos
22/08 - Silvana de Fátima Soares, 57 anos
23/08 - Ricardo Júnior Braga, 45 anos
24/08 - Sebastião Marcelino, 81 anos
25/08 - José Raimundo Barbosa, 71 anos
25/08 - Luana Rodrigues Lovo, 40 anos
26/08 - João Gabriel Reis Medeiros, 30 anos

ção brasileira autodeclarada preta ou parda passou a ter reais
condições de acesso às universidades federais.

A entrada em vigor da lei reafirmou o compromisso do Esta-
do brasileiro com a reparação histórica da desigualdade de acesso
à educação pública em qualquer que seja a modalidade, assim
como garantido em 1988 com a entrada em vigor da constitui-
ção federal, que no artigo 205 estabeleceu o direito à educação
a todo cidadão brasileiro.

Dez anos após a entrada da lei em vigor, já se sabe por meio
das estatísticas oficiais que os estudantes cotistas apresentam
desempenho igual ou melhor do que não cotistas, ao contrário
de uma das objeções que fora feita contra a lei, a de que a taxa
de evasão seria elevada entre cotistas por supostamente não
conseguirem acompanhar os estudos por defasagem educacio-
nal.

Outra objeção muito comum é que investir na melhoria das
escolas públicas seria mais eficiente do que o sistema de cotas,
no entanto, especialistas em educação avaliam que a
implementação de melhorias no sistema público de ensino na
educação básica levaria mais de uma década para resultar em
concretos avanços. Não é por outra razão, então, que as cotas
constituem políticas afirmativas, ou seja, visam corrigir um pro-
blema histórico, mas ao mesmo tempo emergencial:  a desigual-
dade de oportunidades educacionais no Brasil.

Celebrar a lei de cotas também é celebrar o combate ao ra-
cismo estrutural e da pretensa democracia racial existente no
Brasil.

(Hoje em Dia 25/08/2022)
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LICENCIAMENTO AMBIENTAL
Alisson Machado de Souza Representações, localizado
na Av. Engenheiro Washington Martoni, 50, Parque In-
dustrial I, no Município de São Sebastião do Paraiso MG,
por determinação da Superintendência Regional de Meio
Ambiente SUPRAM SUL, torna público que solicitou, por
meio do Processo Administrativo solicitação nº
2022.06.01.003.0001872, Licenciamento Ambiental
Concomitante – LAC1, para fabricação de agrotóxicos e
afins, fabricação de maquinas em geral e implementos
agrícolas, bem como suas peças e acessórios metáli-
cos, formulação de adubos e fertilizantes.

RESOLUÇÃO Nº 01 DE 19 DE AGOSTO DE 2022

Dispõe sobre a majoração do limite de abertura de créditos adicionais
suplementares ao Orçamento do Consórcio Intermunicipal para o Desen-
volvimento Sustentável da Região de São Sebastião do Paraíso MG CIDASSP,
para o exercício de 2022.

O Presidente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento
Sustentável da Região de São Sebastião do Paraíso MG - CIDASSP, Exmo. Sr.
Marcelo de Morais, nos termos do Protocolo de Intenções, promulga a
seguinte Resolução:

Art. 1º – Fica majorado em 15% (quinze por cento) o limite para
abertura de crédito adicional suplementar ao Orçamento Anual do Consór-
cio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável da Região de São
Sebastião do Paraíso MG — CIDASSP, ad referendum da Assembleia Geral,
aprovado através da Resolução de nº 03 de 23 de agosto de 2021.

Parágrafo único – Em consequência à autorização de que trata o caput
deste artigo o limite para abertura de créditos adicionais suplementares ao
Orçamento de 2022, sobreposto ao absorvido pelo art. 4º da Resolução 03
de 23 de agosto de 2021, fica a partir da publicação desta Resolução, majorado
para 30% (trinta por cento), nos termos previstos no §1º do art. 43 da Lei
Federal nº 4.320 de 17 de março de 1964.

Art. 2º – Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
São Sebastião do Paraíso, 19 de agosto de 2022.

MARCELO DE MORAIS - PRESIDENTE DO CIDASSP

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL PARA O
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DA REGIÃO

DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - CIDASSP

EXTRATO DE RESOLUÇÃO - RESOLUÇÃO – Nº 02/2022

CONSÓRCIO: Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sus-
tentável da Região de São Sebastião do Paraíso

ENTES CONSORCIADOS: Municípios de São Sebastião do Paraíso,
Cássia, Capetinga, Fortaleza de Minas, Passos, Jacuí, Monte Santo de Mi-
nas, Pratápolis e São Tomás de Aquino.

OBJETO: Orçamento Anual do CIDASSP, para o exercício de 2023
VALOR DO ORÇAMENTO ANUAL R$ 320.000,00
VIGÊNCIA: 1º/01/2023 a 31/12/2023
DATA DA ASSINATURA: 19/08/2022

MARCELO DE MORAIS - PRESIDENTE DO CIDASSP

CLUBE PARAISENSE
A nova Diretoria do Clube Paraisense convida os

sócios patrimoniais para comparecerem em sua
sede, munidos de documentos, para regularizar suas
situações cadastrais junto à secretaria do Clube.

Com relação aos herdeiros de sócios falecidos,
definir suas situações, uma vez que vários estão
irregulares.

A secretaria funciona das 13 às 16 horas, e pede
que, se possível sejam levados os títulos de sócios.

CLUBE PARAISENSE
CONTATO: 3800-2227

clubeparaisense@gmail.com

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido,
Processo de licitação, modalidade pregão eletrônico nº 067/2022, Processo
nº 0658/2022, tipo licitatório: menor preço, critério de julgamento das
propostas: menor preço por item. Objeto: pregão eletrônico, registro de
preços objetivando contratação de empresa(s) para aquisição de diversos
veículos destinados a atender várias secretarias, entrega parcelada por 12
meses, conforme necessidade da administração. A abertura será dia 09 de
setembro de 2022, às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro Lagoinha, nesta
cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente
das 09 H às 16:30 H, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – mg, 26 de agosto de 2022. Rosiély Mercês de Souza
Volpe – pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital Resumido.
Processo de Licitação, Modalidade Pregão Presencial nº 074/2022, Processo
nº 706/2022, Registro de Preços nº 051/2022, Tipo Menor preço por item.
Objeto: registro de preços para escolha mais vantajosa e eventual contratação
de fornecedor(es) de diversos tipos de tintas e solventes destinados a
manutenção das atividades dos setores e secretarias que integram esta
prefeitura, por um período de 12 (doze) meses, com itens exclusivos para
ME, EPP e MEI. A abertura será dia 12 de setembro de 2022, às 09:00 horas.
O edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone
(0xx35) 3539-7015, diariamente das 9 h as 16h30min, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 26 de agosto
de 2022. Rosiély Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

AVISO DE PRORROGAÇÃO
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 030/2022, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “Registro de preços para futuras  aquisições de Gêneros
Alimentícios da Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino”. A
abertura, inicialmente prevista para dia 29 de agosto de 2022 às 09:00 horas
SERÁ ALTERADA para 02 de setembro de 2022 as 09:00
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 26
de agosto de 2022. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.

Estão abertas as inscrições
para Processo Seletivo de
Estudantes de Graduação e
Pós-graduação do curso de
Direito, no período de 15.08.
2022 a 12.09.2022, das 12 às
18 horas.

Local de inscrição: Fórum,

O Tribunal de Justiça
de Minas Gerais

- TJMG avisa:
localizado na Avenida Doutor
José de Oliveira Brandão Fi-
lho, nº. 300, Jardim Mediter-
ranée, em São Sebastião do
Paraíso.

As provas serão realizadas
no dia 17.09.2022, das 9 às 12
horas, na Faculdade Libertas.
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ACISSP Mulher se prepara para
comemoração de um ano da Câmara Setorial

Setembro é o mês de aniversário do projeto e ações de comemoração já estão sendo previstas
Na noite de terça-feira, 23,

aconteceu a reunião mensal da
ACISSP Mulher. Na ocasião,
foram colocados em pauta as-
suntos como o SEBRAE Delas
e aniversário de um ano da
CME (Câmara da Mulher Em-
preendedora) que é voltada
para o fomento do empreende-
dorismo feminino.

A reunião, no Salão Nobre
da ACISSP, contou com a ex-
pressiva presença de inte-
grantes do grupo de empreen-
dedoras. Com atenção para o
primeiro encontro SEBRAE
Delas realizado no último dia 24
de agosto, a presidente Erica
Dias Garcia enfatizou um pou-
co mais sobre o programa de
Gestão Financeira para Empre-
sárias oferecido pelo Sebrae,
com o objetivo de promover a
aceleração dos empreendimen-
tos, com o foco em aumentar
a probabilidade de sucesso de

ideias e negócios liderados por
mulheres. Três encontros ain-
da serão efetivados.

Um dos propósitos da
ACISSP Mulher é estimular o
protagonismo feminino e com
base nisso a integrante do gru-
po, Jucelei Torres, foi convi-
dada a compartilhar sobre seus
feitos e desafios ao longo da
pandemia. Em um momento
atípico, ela teve que abrir sua
loja apenas quatro horas por dia,
o que gerou medos e incerte-
zas. A empresária compartilhou
sobre como foi sair da zona de
conforto e encarar ferramen-
tas de venda on-line e mídias
sociais, sem antes ter cogitado
tal ação. Para a proprietária da
loja Júlia Modas, o bate papo e
troca de experiências gerou
muito acolhimento. '' Confesso
que estou me sentindo muito
lisonjeada e acolhida. Em meio
a uma tempestade de julgamen-

tos, eu segui firme no meu pro-
pósito de cuidar primeiro de
mim, da minha saúde física e
mental. Priorizando minha fa-
mília e trabalhando com exce-

lência, pois as minhas clientes
são as melhores'', disse ela.

Questionada sobre a reu-
nião do mês de agosto, Erica
demonstrou tamanha gratidão

por mais um encontro realiza-
do com sucesso. ''Fiquei mui-
to feliz por mais uma vez ter
um grande número de partici-
pantes na nossa reunião pre-

sencial. Sabemos que a rotina
de todas é exaustiva e mesmo
assim elas dedicam do sem
tempo e atenção para partici-
parem ativamente do projeto.''

O encontro do mês de se-
tembro marcará o primeiro ci-
clo da ACISSP Mulher. A ex-
pectativa e o desafio daqui para
frente é de executar um even-
to que expresse toda identida-
de e objetivo da câmara e que
também apresente o trabalho
realizado nesse período.
''Estamos muito animadas. É
muito bom ter o que celebrar.
Estamos felizes com todas as
conquistas, o grupo está cres-
cendo e toda reunião temos
novas participantes. É gratifi-
cante ver as participantes par-
tilhando vivências e se lançan-
do aos desafios. Temos muito
o que comemorar'', finalizou a
presidente Erica.

(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)

A ACISSP (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecu-
ária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso) realizou na
última semana, reunião com
técnicos ligados a cadeia pro-
dutiva e comercial do café para
discutir medidas de apoio e
desenvolvimento do setor.

Foi uma oportunidade para
discutir a comercialização do
café, as necessidades da cafei-
cultura, as ações possíveis de
serem implementadas ou
potencializadas, o desenvolvi-

ACISSP reúne técnicos para
discutir ações de apoio à cafeicultura
Reunião realizada na sede da associação reuniu profissionais ligados à classificação de café para propor a

estruturação física e definição de ações a serem implementadas, reestruturadas e potencializadas pela entidade

mento de negócios, serviços e
a promoção da ampliação e or-
ganização setorial dentro da
ACISSP de forma que impacte
positivamente para toda cadeia
do agronegócio em São Sebas-
tião do Paraíso e região.

No encontro foi discutida a
relevância e a importância do
setor de comercialização de café
do município. As possíveis ações
no sentido do desenvolvimento
do setor com criações de gru-
pos para certificações das pro-
priedades rurais e fair trade.

Do ponto de vista dos téc-
nicos, também foi ressaltada a
importância da regulamentação
da profissão de classificador
de café, que tem enorme im-
portância na cadeia produtiva
da cafeicultura na comercia-
lização, sendo um profissional
essencial na precificação e ten-
do em São Sebastião do Paraí-
so grandes profissionais des-
tacados e reconhecidos no
mercado nacional.

Uma das medidas imediatas
é o início das atividades do la-

boratório de classificação de
cafés. O objetivo desse novo
serviço é oferecer aos produ-
tores e a todo mercado da ca-
feicultura, análises e avaliações
isentas e com credibilidade
para auxiliar na negociação da
sua safra.

No local, os produtores,
técnicos e empresas, contarão
com a estrutura necessária para
realizar suas próprias classifi-
cações ou para seus clientes.
Uma comissão foi formada
para planejar e desenvolver as

ações para implementação des-
sa estrutura.

"Nosso objetivo é ampli-
ar a atuação da ACISSP no seg-
mento, recebendo novos asso-
ciados ligados ao setor, aumen-
tando a representatividade, es-
treitando relacionamento e ofe-
recendo soluções para que a
nossa associação se referencie
também quando o assunto for
agronegócio" analisou o dire-
tor de Agronegócios da Asso-
ciação, Gilson de Souza.

"O café é o principal pro-

duto gerador de recursos da
economia paraisense e acredi-
to que poderemos ampliar nos-
sa atuação, assumindo um pa-
pel de organização e fomento
do setor. Hoje temos uma par-
ceria muito produtiva com o
Senar que já é referência em
formação do produtor e traba-
lhador rural e vamos agora pro-
por ações que deem suporte da
porteira pra fora", anunciou o
presidente da ACISSP, Dr.
Matheus Colombaroli.

(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)
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O candidato a deputado fe-
deral, Vinício Scarano, rece-
beu em São Sebastião do Pa-
raíso Gedeon Gentil, que pos-
tula uma vaga à Assembleia
Legislativa nas eleições do
próximo dia 2 de outubro.
Cumpriram uma extensa
agenda na região e alinharam
as ações a serem desenvolvi-
das nas campanhas de cada
um, e em conjunto, além de
refinar as propostas de apoio
ao setor produtivo mineiro,
"promovendo a melhoria dos
ambientes de negócio do es-
tado como forma de apoio aos
empresários estabelecidos em
Minas, atração de novos em-
preendimentos e geração de
emprego e renda para a po-
pulação".

Os candidatos visitaram as
empresas O Reino da Gula,
Curtume Tigrão, Bojo Brasil e
Gráfica São Luiz. Na sequên-
cia foi concedida uma entre-
vista ao vivo em conjunto para
a emissora Líder TV. Após o
almoço os políticos rumaram
para Passos onde os compro-

Vinício Scarano e Gedeon Gentil
cumprem agenda na região

Candidatos a deputado federal e estadual visitaram empresas,
concederam entrevistas e reafirmaram compromissos com pautas

de desenvolvimento e desburocratização do setor produtivo
FOTOS: Reprodução

missos prosseguiram. Vinício
Scarano e Gedeon Gentil fa-
rão dobradinha em vários mu-
nicípios mineiros.

A proposta dos dois candi-
datos, conforme afirmam, tem
em seu principal item, a
desburocratização do setor
público brasileiro e mineiro
com apoio e incentivo às re-
formas necessárias no país,
como a política, tributária e
revisão do Pacto Federativo
que determina a destinação
dos recursos públicos para a
União, Estado e Município.
Tais medidas, enfatizam, po-
dem, promover a melhoria do
ambiente de desenvolvimento
de negócios, com uma legis-
lação mais simples e que fa-
cilite empreender no Brasil.

"Sou empresário, inclusive
com empresas no Sudoeste de
Minas Gerais, e sei bem como
é difícil empreender no país.
Por isso me dispus a ser can-
didato pois sei o que passa o
empresariado e quero ser um
defensor das reformas estru-
turantes que o Brasil precisa,

pois com isso poderemos in-
centivas novos investimen-
tos privados e a geração de
empregos com o consequente
aumento de renda das famíli-
as. Essa sim é a verdadeira
justiça social que podemos
promover", comentou Gede-
on.

"Nosso país tem desafios
imensos há anos e falta políti-
co comprometido com o tema.
Por isso quero ir para Brasília,
como deputado federal, para
propor essas mudanças. Te-
nho experiência legislativa,
pois estou no segundo manda-
to sendo atualmente o verea-
dor mais votado de Paraíso,
sou ficha limpa e acredito que
posso fazer muito pelo nosso
povo", completou Vinício
Scarano que destacou ainda a
parceria com Gedeon Gentil:

"O Gedeon é empresário e
tem empreendimento em Pas-
sos e outras cidades da região.
Temos propostas sérias que
visam gerar emprego, aumen-
tar a renda dos trabalhadores
e das famílias, promover o de-

senvolvimento da nossa região
e defender nossa gente, ele na
Assembleia e eu na Câmara
dos Deputados. Tenho certe-
za que nosso trabalho será
muito importante para o Esta-
do e para nossa região", con-
cluiu.

Outro ponto destacado por
Vinício é a consciência do elei-
tor no momento da escolha do
seu candidato. "Nossa região
pode voltar a ter representan-
tes comprometidos com os
eleitores daqui. Se juntarmos
os votos de Paraíso e cidades
vizinhas conseguimos facil-
mente eleger o Gedeon Gen-
til, para deputado estadual e a
mim, Vinício Scarano para
deputado federal", destacou.

Os dois candidatos deve-
rão cumprir novas agendas
conjuntas no Sudoeste de Mi-
nas Gerais e em outras regi-
ões do Estado ainda durante
essa campanha eleitoral. Já
Vinício Scarano continua visi-
tando as cidades do Sudoeste
Mineiro, em contato com em-
presários e eleitores locais.

A Praça Cônego Tomás, em
São Tomás de Aquino está com
novo sistema de iluminação
pública. Desde quinta-feira
(25) passou a ser por lâmpa-
das led, que deram nova vida
àquele local. Conforme expli-
ca o prefeito Daniel Ferreira da
Silva, trata-se de marco histó-
rico da administração pública
no município, ao informar que
“trata-se do início de um tra-
balho que se estenderá por toda
a cidade”.

Além de embelezar a área
urbana, destacar e valorizar
ruas e avenidas, possibilitar
melhor aproveitamento de pra-
ças e demais locais públicos, o
objetivo é também oferecer
maior segurança, e combater a
crimi-nalidade, diz o prefeito.

Daniel explica que além de
padronizar e modernizar o sis-

Prefeitura de São Tomás
moderniza iluminação pública

usando lâmpadas de led

tema de iluminação pública, o
novo sistema possibilita consu-
mo de energia elétrica cinco
vezes menor, em relação à ilu-
minação tradicional.

Na Praça Cônego Tomás a

substituição de lâmpadas se ini-
ciou no dia 19 e concluído quin-
ta-feira (25), por uma empresa
terceirizada. A previsão é que em
40 dias o serviço esteja conclu-
ído em toda a cidade.

Projeto estabelece
mudanças na
fiscalização e

concessão de alvarás
sanitários em Paraíso

O processo de atualização
do Código de Saúde do Muni-
cípio que será adequado con-
forme a legislação estadual,
começou a ser debatido pelos
vereadores de São Sebastião do
Paraíso. A proposta está conti-
da no Projeto de Lei Comple-
mentar 85, de autoria do Exe-
cutivo. Entre as alterações
apresentadas consta que o pra-
zo de validade e renovação das
concessões poderão variar de
acordo com o risco sanitário.

Conforme divulgado, o Pro-
jeto de Lei Complementar apre-
sentado pelo Executivo visa a
alterar o Código de Saúde do
Município em relação à fiscali-
zação e concessão de Alvará
Sanitário.

A matéria começou a trami-
tar nesta semana e está em aná-
lise nas comissões de Finanças,
Justiça e Legislação e Educa-
ção e Saúde. A justificativa
apresentada aponta que o ob-
jetivo é atualizar o Novo Códi-
go de Saúde frente à atualiza-
ção do Código de Saúde Esta-
dual (Lei 13317/1999).

Também é argumentado
que o Estado já criou avaliação
de risco para algumas ativida-
des, tais como farmácias e dro-
garias. Pela proposição o Mu-
nicípio poderá criar avaliações
para outras atividades econô-
micas sujeitas ao controle sa-
nitário, os quais poderão ficar
isentos da inspeção e da taxa
de fiscalização por um ou dois
anos, se atender os critérios
estabelecidos. "Salientamos
que dentre estas atualizações
realizadas pelo Estado de Mi-
nas Gerais destaca-se a permis-
são da extensão do prazo de
validade dos Alvarás Sanitári-
os dos estabelecimentos, po-
dendo ser de um a três anos,

dependendo da avaliação de ris-
co encontrada durante a inspe-
ção estatal".

Além disso, a justificativa
informa que a alteração também
é necessária porque recente-
mente São Sebastião do Paraí-
so aderiu à Lei da Liberdade
Econômica, por meio do De-
creto Municipal 5896/2021.

MODIFICAÇÕES
De acordo com o PLC en-

tre as alterações, apresentadas
consta a inclusão entre os es-
tabelecimentos de atendimen-
to de saúde, o serviço de ban-
co de leite humano. Também
acrescenta nova obrigação para
os estabelecimentos sujeitos ao
controle e à fiscalização sani-
tários. "Zelar pelo uso adequa-
do das vestimentas de biosse-
gurança e dos equipamentos de
proteção individual e não per-
mitir que os funcionários dei-
xem o local de trabalho utili-
zando-os", diz o projeto.

Em outra parte, a legislação
em apreciação determina ainda
que o Alvará Sanitário será ex-
pedido por autoridade sanitária
competente municipal. O tem-
po de validade e renovação do
documento serão concedidos
de acordo com o risco sanitá-
rio das atividades econômicas.

Para os estabelecimentos
que ainda não tiverem avalia-
ção de risco sanitário definida,
a validade do alvará será de um
ano, renovável por períodos
iguais e sucessivos.

O projeto permite que os
estabelecimentos solicitem cer-
tidão de dispensa de Alvará
Sanitário, mediante pagamen-
to da taxa de serviços e fiscali-
zação sanitária e declaração da
empresa constando a justifica-
tiva que dá direito à dispensa.
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A Polícia Civil continua in-
vestigando e busca de detalhes
sobre o roubo na madrugada de
quinta-feira,25, em uma propri-
edade rural de São Tomás de
Aquino. Pelo menos quatro ho-
mens armados e mascarados
invadiram uma fazenda, fizeram
11 funcionários reféns e leva-
ram dois caminhões carregados
com café, além de dinheiro e
celulares pertencentes aos tra-
balhadores. Segundo informa-
ções os bandidos fugiram to-
mando rumo ignorado.

Conforme apurado, o caso
ocorreu em uma propriedade
rural localizada no município de
São Tomás de Aquino, próxi-
ma a divisa com São Sebastião
do Paraíso. Ainda era noite de
quarta-feira,24, quando a qua-
drilha chegou à propriedade e
iniciou o terror entre as pesso-
as que estavam no local. Os
criminosos estavam com os
rostos encobertos com másca-
ras, e três dos quatro homens
do bando estavam armados.

Onze funcionários da fazen-
da foram rendidos pelos bandi-
dos e por alguns momentos
chegaram a ficar sob a mira de
armas de fogo usadas pelos
criminosos. Foi relatado que
eles chegaram em um caminhão
Mercedes Bens, não sendo pos-
sível obter outra características
deste veículo. Não houve rela-
to de ter havido algum disparo
para intimidar as vítimas que
foram reunidas em um local da
propriedade.

Durante a ação os bandidos
se apossaram de dois aparelhos
de telefone celular e de R$
1.500,00 em dinheiro. Ainda foi
descrito que os criminosos se
utilizaram de pelo menos um

aparelho bloqueador de sinal de
telefone móvel. Com isso as
vítimas ficaram sem comuni-
cação no momento, ficando
impossibilitadas de acionar a
polícia de imediato.

Os ladrões fugiram levando
um caminhão basculante de cor
vermelha, carregado com café
em coco a granel. Outro cami-
nhão foi carregado com sete
bags, o equivale a praticamen-
te 56 sacas de café limpo.

Levantamentos iniciais dão
conta que o valor do prejuízo
supera a casa dos R$ 100 mil.
O caminhão que estava na pro-
priedade e foi levado, tem ras-
treador, mas o equipamento
apresenta-se como fora de fun-
cionamento, podendo ter sido
danificado ou destruído pelos
bandidos.

Embora a fuga dos crimi-
nosos tenha ocorrido por volta
de duas horas da madrugada, a
polícia foi acionada cerca de
duas horas depois. Acionado
cerco bloqueio não há registro
do destino de onde o grupo se
escondeu. As investigações
continuam em andamento, sen-
do que qualquer situação ou ati-
tude suspeita pode ser comuni-
cada pelos telefones 190, 197
ou 181.

Até o final da tarde de quin-
ta-feira,25, o caso não havia
sido repassado para a Delega-
cia Especializada em Investiga-
ção e Repressão a Crimes Ru-
rais (Deicra), de São Sebastião
do Paraíso. Na sexta-feira,26,
a reportagem tentou contato
com o delegado Rodrigo Bittar,
em São Tomás de Aquino, mas
ele não foi localizado. Informa-
ções eram de que a apuração
estava em andamento.

Ladrões roubam
fazenda em
São Tomás:

prejuízo é superior
a R$ 100 mil

O presidente da Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso, Lisandro José Monte-
iro, anunciou ontem mais um
repasse feito pelo Legislativo
para os cofres do Município.
"Queremos nesta oportunidade
anunciar a devolução de mais
R$ 500 mil das economias e
sobras do orçamento que fize-
mos e que acreditamos irá aju-
dar a administração neste mo-
mento", disse. Desde 2019,
quando assumiu a presidência
da casa, ainda no mandato an-
terior Lisandro informa que já
foram devolvidos mais de R$
9 milhões para a Prefeitura.

A entrega do cheque sim-
bólico com a devolução dos R$
500 mil economizados pela
Câmara aconteceu na noite de
ontem,26, durante a solenida-
de de inauguração da reforma
do prédio da Escola Municipal
Campos do Amaral. O evento
contou com a presença dos
vereadores e de representantes
de diversos segmentos sociais
de Paraíso.

O presidente Lisandro des-
tacou os aspectos da parceria e
também da transparência da
administração. "Dá gosto fazer
parte de uma gestão que valori-
za os recursos públicos que são
transformados em obras que
beneficia toda a comunidade
como vemos na reforma da es-
cola e em tantas outras ações e
melhorias realizadas e espalha-
das pela cidade", avalia.

Ele faz questão de frisar que

Câmara faz mais um
repasse a Prefeitura de Paraíso:

devoluções chegam a R$ 9,3 milhões

desde o momento em que as-
sumiu a presidência da Câma-
ra ainda na legislatura anterior,
sempre adotou uma administra-
ção austera. "Desde lá do iní-
cio, seguindo o exemplo, do
então presidente da época Mar-
celo Morais, fizemos cortes
profundos de despesas, dimi-
nuímos os cargos contratados,
as obras desnecessárias, a fes-
tinhas caras de fim de ano e
tudo isso resulta em economia,
assim podemos beneficiar o ser-
vidor ou a população", avalia.

Lisandro também agrade-
ceu aos demais vereadores que
entenderam a proposta do atu-
al modelo de gestão. "Todos
estão cientes, todos os verea-
dores estão colaborando, o

mérito é de todos da Câmara",
assegura.

De acordo com o presiden-
te em praticamente quatro anos
à frente da Câmara os repas-
ses das sobras orçamentárias
para a prefeitura ultrapassam a
casa dos R$ 9 milhões. A últi-
ma devolução ocorreu em 2 de
julho deste ano quando da inau-
guração das obras de revitali-
zação das lagoas no bairro San
Genaro. Naquela oportunidade
os vereadores retornaram para
a Prefeitura R$ 1 milhão em
valores economizados pelo
Legislativo. Em 2021, mesmo
no auge da pandemia foram
revertidos aos cofres munici-
pais a quantia de aproximada-
mente R$ 2, 8 milhões.

A Justiça Eleitoral determi-
nou a retirada na tarde de quin-
ta-feira,25, de um outdoor ins-
talado em um terreno na Aveni-
da Dárcio Cantieri. O material
fazia propaganda considerada
“irregular” em prol do candida-
to a reeleição a presidente da
República, Jair Messias Bolso-
naro. O documento com a or-
dem para remoção da publici-
dade foi assinado pela juíza elei-
toral em São Sebastião do Pa-
raíso, Elisandra Alice Santos
Camilo.

O despacho da juíza foi en-
caminhado ao prefeito Marce-
lo Morais, já que a Justiça Elei-
toral não dispõe de equipamen-
to e maquinários para realizar
este tipo de serviço que é re-
quisitado ao Município. O pre-
feito acompanhou os trabalhos
na região do Jardim América,
em Paraíso. Funcionários da
Justiça Eleitoral também acom-
panharam a remoção feita por
volta das 15h30.

No despacho da juíza requi-
sitou “a imediata retirada do
material gráfico contendo pro-
paganda irregular, tipo outdoor,
tendo como beneficiário o can-
didato Jair Messias Bolsonaro”,
relata. No material constava os
seguintes dizeres “Nós apoia-
mos político honesto, e você?
Bolsonaro #22. Brasil acima de
tudo, Deus acima de todos”.

Justiça determina retirada de
propaganda de Jair Bolsonaro

A juíza determinou ainda que
a medida fosse cumprida pre-
ferencialmente na presença de
servidor da Justiça Eleitoral.
Estava presente no local o che-
fe do Cartório Eleitoral, Danilo
Nascimento Borges. Após a re-
tirada, ela solicitou que o mate-
rial fosse recolhido à sede do
Cartório Eleitoral em São Se-
bastião do Paraíso.

Conforme a legislação elei-
toral em vigor é proibido pro-
paganda eleitoral por meio de
outdoor, de qualquer natureza,
até mesmo os eletrônicos. O
descumprimento da lei enseja

que os responsáveis que podem
ser o partido, federações, can-
didatos e até mesmo o proprie-
tário do terreno a retirar de for-
ma imediata a propaganda irre-
gular. A medida pode ensejar
aplicação de multa que varia
entre R$ 5mil a R$ 15mil.

PROPAGANDA
IRREGULAR

De acordo com o TSE (Tri-
bunal Superior Eleitoral) entre
16 e 23 de agosto foram rece-
bidas 1.330 denúncias de pro-
paganda eleitoral irregular pelo
aplicativo Pardal, criado pela

Justiça Eleitoral em 2014 para
receber queixas da sociedade
sobre irregularidades em cam-
panhas.

Os dados são da primeira
semana de funcionamento do
app para as Eleições Gerais de
2022. Os eleitores da região
Sudeste foram os que mais fi-
zeram denúncias até o momen-
to, com 438 registros.

Além de irregularidades na
propaganda, é possível denun-
ciar outras práticas proibidas
pela legislação eleitoral, tais
como: compra de votos; abuso
de poder econômico; abuso de
poder político; uso da máquina
pública para fins eleitorais; e
uso indevido dos meios de co-
municação social. A apuração
de todas essas irregularidades
compete ao Ministério Público
Eleitoral.

Qualquer cidadão pode uti-
lizar o aplicativo denominado
pardal. O dispositivo é gratuito
e pode ser encontrado nas lo-
jas virtuais Apple Store e Google
Play, bem como em formulário
web no Portal do Pardal. No
site, é possível fazer o acom-
panhamento das denúncias,
acessar estatísticas de abran-
gência nacional e estadual para
todas as eleições a partir de
2018 e obter orientações sobre
o que é ou não permitido du-
rante a campanha eleitoral.

Conforme levantamento re-
alizado pela Assessoria de Co-
municação da Câmara Munici-
pal, considerando somente os
valores deste atual mandato ini-
ciado em 2020, já foram repas-
sados em devoluções de sobras
orçamentárias do Legislativo
para o Executivo cerca de R$
4,3 milhões.

Em 2021 levando-se em
conta o período anterior à fren-
te da presidência de Lisandro
até o ano passado, totalizaram
R$ 7,8 milhões em valores de-
volvidos. Os cálculos apontam
que com os valores atuais a
estimativa de soma de quase R$
9,3 milhões retornados à Pre-
feitura na gestão de Lisandro
Monteiro.

Reprodução

Lisandro entrega cheque devolvendo R$500 mil de sobras da Câmara ao prefeito Marcelo Morais
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Valdir do Prado*

Esta data homenageia o tra-
balho do profissional que se
dedica a mediação imobiliária,
ou seja, aquele que se especi-
alizou em transação imobiliária,
é o dia daquele que ajuda a re-
alizar o sonho da casa própria,
da vinda de seu sítio, de sua
fazenda. O corretor é aquele
que cria as oportunidades de ne-
gócios, que, muitas vezes está
ao lado de sua casa, mas você
não sabe que está à venda. Ele
cria a oportunidade e está pre-
parado para fazer seu sonho se
tornar realidade.

O corretor de imóveis é o
responsável em promover a
negociação, em levar ao clien-
te a informação correta sobre
o imóvel em questão, checar

documentos, saber se o imó-
vel está livre e desembaraçado,
informar se o imóvel à venda
tem penhora, usufruto em fa-
mília, se tem habite-se, se o
imóvel é passível de usucapião,
se tem penhora, e se a docu-
mentação está totalmente em
dia, para que o cliente tenha
total segurança na transação,
para que no andamento da ne-
gociação não haja decepção do
cliente que está adquirindo.

Veja a importância de um
corretor credenciado, respon-
sável, idôneo. Ele responde ci-
vilmente pelo seu código de éti-
ca, por qualquer ato ilícito, na
transação que participar.

A profissão de corretor nas-
ceu no século XX, no governo
Getúlio Vargas. O primeiro re-
gistro da profissão data de

1937. No entanto, em 27 de
agosto de 1962, com o Decre-
to Lei n.º 4116 a profissão foi
regulamentada.

Assim foram criados os
Conselhos Estaduais os (CRE
CIS). Em 1978 foi revogado
parcialmente, acusado de
inconstitucionalidade, sendo
substituído definitivamente pelo
Decreto n.º 81871/78, que re-
gulamenta a Lei 6.530/78. Em
1992 veio a Resolução 327/92,
criando o COFECI, Conselho
Federal de Corretores de Imó-
veis, órgão que fiscaliza os
CRECIS. Em 2002 veio tam-
bém para somar, a regulamen-
tação da profissão o Código de
Processo Civil (CPC). Em 2015
o corretor passou a ter o Sim-
ples, para também atuar como
pessoa jurídica.

27 de agosto Dia Nacional do Corretor de Imóveis
O corretor credenciado no

CRECI/COFECI está habilita-
do a fazer avaliação, e mais
recentemente foi criado o
Curso de Perito Avaliador,
profissional que pode ser in-
dicado por juízes de direito
nas perícias, ou de assisten-
te, por uma das partes em
processos.

É uma profissão muito gra-
tificante, porém, temos sempre
que fazer cursos para atualiza-
ções. Somos o fiel da balança
nas transações imobiliárias, por
isso, escolha o corretor que tem
essas qualificações em seu cur-
rículo.

Parabéns a todos os corre-
tores inscritos no CRECI/
COFECI.

* VALDIR DO PRADO

Creci 31719 Cofeci 18253

O artigo 3. da Lei 6.530/78
reza que compete ao corretor
de imóveis exercer intermedi-

ação na compra, venda, per-
muta, locação e também emitir
parecer sobre valor de imóveis.

Corretor Valdir do Prado
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Golpistas e estelionatários
continuam fazendo vítimas em
São Sebastião do Paraíso. Con-
forme apuração feita pelo Jor-
nal do Sudoeste ao menos três
ocorrências foram lavradas
nos últimos dias relacionadas
a práticas criminosas que tem
lesado um número maior de
pessoas. Os casos envolvem
empréstimos bancários, ven-
das de produtos por redes so-
ciais com pagamentos virtuais
entre outras situações.

Em Paraíso foi registrado
um caso em que um auxiliar de
serviços gerais, de 45 anos, foi
vítima de um estelionato come-
tido através da internet. A víti-
ma que reside na zona rural ten-
tou realizar um empréstimo
bancário por celular, mas aca-
bou foi perdendo a quantia de
R$ 285,00. Ele disse ter se in-
teressado por um anúncio e
iniciou as tratativas com um
interlocutor que imaginou ser
representante de uma empresa
financeira.

No entanto, do outro lado
havia um estelionatário que en-
ganou o homem que na tenta-
tiva de obter o dinheiro preten-
dido, acabou por depositar o
valor mencionado para o su-
posto representante comercial.
Após o envio da primeira re-
messa, o golpista solicitou mais
um depósito, desta vez no va-
lor de R$ 1.273,00. Desconfi-
ado, diante das constantes no-
tícias de pessoas que caíram
nesta situação a vítima inter-

rompeu a negociação. Ele aci-
onou a Polícia Militar que re-
gistrou boletim de ocorrência
para o seu resguardo e também
para futuras providências judi-
ciárias que pretende tomar.
Tem sido constantes ocorrên-
cias relatadas desta natureza
apesar dos alertas feitos pelos
órgãos de segurança.

A recomendação é para que
se evite utilizar as redes soci-
ais para contrair empréstimos,
financiamentos e compras de
produtos com valores abaixo
do que é pratica no mercado.
A orientação é para que se pro-
cure diretamente as agências e
se busque atendimento pesso-
al.

MAIS DOIS CASOS
Pelo menos outro dois ca-

sos de golpes virtuais foram
registrados recentemente em
Guaxupé que fica a 80 quilome-
tros de São Sebastião do Para-
íso. Os autores utilizaram a
rede social Instagram para apli-
car golpes e fazerem vítimas.
As pessoas enganadas tiveram
seus respectivos perfis
hackeados de onde foram pos-
tadas mensagens da venda de
vários produtos a preços
chamativos motivando interes-
se das pessoas.

Em um dos casos uma se-
cretária de 35 anos, moradora
no Jardim Orminda II, em
Guaxupé, procurou a Polícia
Militar na noite do último sá-
bado,20, depois de cair em um

golpe. Segundo a vítima, ela viu
no Instagram de uma amiga
vários utensílios sendo vendi-
dos. Então entrou em contato
e negociou uma mesa e uma
geladeira por R$ 2.450,00.
Depois de fazer um pix com
uma chave de e-mail em outro
nome que não da amiga, ficou
aguardando a entrega da com-
pra. foi então que entrou em
contato por telefone com a
amiga que lhe informou que sua
rede social havia sido clonada
e que ela foi vítima de um gol-
pe.

Outra vítima ocorreu no
domingo,21, quando um rapaz
auxiliar de produção, de 30
anos, também de Guaxupé dis-
se que recebeu uma mensagem
pelo Instagram onde uma pes-
soa lhe ofereceu uma 'pirâmi-
de' com o pix. Ou seja, que o
rapaz fizesse uma transferên-
cia via pix no valor de R$

300,00 e que em cinco minu-
tos receberia R$ 1.100,00. O
jovem fez o pagamento e antes
do vencimento do prazo esti-
pulado foi convencido a fazer
nova transferência, desta vez
no valor de R$ 500,00 e que
receberia imediatamente R$
4.800,00.

Passados os minutos pro-
metidos, o jovem foi conferir
seu extrato bancário e não ti-
nha entrado nenhum dos depó-
sitos. Ele voltou a falar com a
pessoa do instagram, que o blo-
queou. só aí percebeu ter caí-
do em um golpe.

O perfil usado para o golpe
havia sido clonado e pertencia
a uma professora de guaxupé.
Ela já havia sido avisada por
amigos que estariam utilizando
seu perfil para pedir dinheiro e
oferecendo a tal pirâmide. Ou-
tras pessoas também foram
vítimas do mesmo golpista.

Golpistas fazem vítimas
em Paraíso e região

Apesar dos constantes alertas crescem os
casos de pessoas vítimas de golpes virtuais

Divulgação

CONDOMÍNIO CAMPO ALEGRE
ADMINISTRAÇÃO “DE OLHO NO FUTURO”

CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
O síndico do Condomínio Campo Alegre, no uso de suas atribuições
legais, convoca todos os condôminos para ASSEMBLÉIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA que ocorrerá conforme a programação abaixo:
DATA – 17/09/2022 (sábado)
HORÁRIO – Início – 14:00 horas, todos os condôminos ou após 30
minutos com qualquer quantidade de condôminos  e Termino – 17:00
horas.
LOCAL – Rua dos Jatobás, 260 - Condomínio Campo Alegre. (SEDE DA
ASSOCIAÇÃO) APACCA
PAUTA DOS ASSUNTOS A SEREM DISCUTIDOS E VOTADOS:
• Constituição e eleição da COMISSÃO ELEITORAL, encarregada das
normas para a próxima eleição do síndico e do Conselho Consultivo,
para o próximo mandato;

São Sebastião do Paraíso/MG, 24 de agosto de 2022.

LEONARDO VIEIRA DE CARVALHO
SÍNDICO

O Tiro de Guerra 04-025 de
São Sebastião do Paraíso rea-
lizou na manhã de quinta-fei-
ra,25, uma formatura ocasião
em que foi celebrado na unida-
de o Dia do Soldado. Durante
a solenidade foi lida a Ordem
do Dia e apresentadas mensa-
gens que exaltam os valores da
Pátria e reverencia Luís Alves
de Lima e Silva, o Duque de
Caxias, patrono do Exército
Brasileiro. Representantes de
vários segmentos da comuni-
dade paraisense participaram
das comemorações.

Durante a formatura foi lida

Solenidade no Tiro de Guerra celebra
o Dia do Soldado em Paraíso

FOTOS: Divulgação

a mensagem para 25 de agosto
deste ano do Dia do Soldado.
O texto do general Marco An-
tônio Freire Gomes, coman-
dante do Exército, exalta a fi-
gura de Caxias. O “Patrono do
Exército” vive, descreve. “Na
data em que reverenciamos o
“Duque Imortal”, saudamos os
soldados da Força Terrestre de
todas as épocas, por sua dedi-
cação, seu profissionalismo e
seu patriotismo.

O juramento de “defesa da
Pátria com o sacrifício da pró-
pria vida” é o maior compro-
misso que um cidadão pode

assumir. Sinto-me honrado e
gratificado em compartilhar
com vocês os mesmos ideais
e tradições que perpetuam, ao
longo dos séculos, a nobreza
do Exército de Caxias”, anun-
ciou.

O prefeito Marcelo de Mo-
raes foi representado pelo se-
cretário municipal de Segu-
rança Pública, Trânsito, Trans-
portes e Defesa Civil, João Pau-
lo Bueno. Também estava pre-
sente o cabo Coimbra, do Cor-
po de Bombeiros Militar, repre-
sentando o Tenente Monteiro.
Entre os civis o advogado

Matheus Aparecido Silva, ati-
rador da Turma de 2009, o
empresário Tárcio Candiani,
que também integrou uma das
turmas no TG 04-025, além de
familiares dos atuais atiradores.

Matheus Silva fez uso da
palavra e destacou o quanto foi
útil ter servido ao Exército Bra-
sileiro e enfatizou a importân-
cia do Tiro de Guerra em sua
vida. Ele citou que o desafio em
ser atirador o fez ter a percep-
ção de que era capaz de buscar
sonhos maiores para a sua vida,
através dos estudos e também
com muita força de vontade.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa, Adjudica e firma
Contrato ref. ao Proc. nº 152/22, C.P. nº 02/22, cujo objeto é “Aquisição de
gêneros alimentícios diretamente da Agricultura Familiar e do Empreendedor
Familiar Rural conforme §1º do art.14 da Lei nº 11.947/09”, com a
ASSOCIACAO DOS PRODUTORES RURAIS DO MUNICIPIO DE
ITAMOGI/MG, CNPJ 31.124.651/0001-17, pelo valor global de R$
264.512,90; Torna Público: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 129/21 ref.
ao Proc. nº 205/21, Inex. nº 17/21, com a empresa: ASSISTENCIA MEDICA
MARIA BEATRIZ - EIRELI, CNPJ 19.587.644/0001-56, pelo valor global
de R$ 73.200,00, com fundamento no Art. 57 da lei nº 8.666/93, (13/08/22).
Itamogi/MG - 26/08/22 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

A Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do
Paraíso reformulou sua pla-
taforma do banco de currí-
culos, que passa a ser cha-
mada de ACISSP Empregar.
O objetivo é aproximar as
pessoas que estão em busca
de uma vaga de trabalho da
necessidade apresentada pe-
las empresas. Candidatos e
contratantes podem utilizar a
ferramenta com áreas de
acesso específicos para cada
um e aumentar a chance de
resolver suas demandas.

A ferramenta otimiza o
processo de gestão de banco
de talentos da associação, ge-
rando maior produtividade
para todas as partes envolvi-
das, ou seja, os candidatos, as
empresas e a própria ACISSP/
CDL. Antes do sistema, os
currículos eram recebidos de
forma física, impressos em
papel, o que exigia espaço e
um armazenamento que difi-
cultava o acesso quando um
empresário pedia a recomen-
dação à entidade.

No novo sistema implan-
tado pela ACISSP, os candi-
datos podem preencher o cur-
rículo diretamente no site da
associação pelo seu compu-
tador, tablet ou smartphone,
não sendo mais necessário
apresentar o documento im-
presso na sede da entidade.
Ao mesmo tempo, os empre-
sários poderão consultar o

banco de dados e selecionar
os filtros que satisfaçam às
necessidades das vagas, apa-
recendo os perfis mais ade-
quados às qualificações
exigidas pela empresa.

"Esse novo serviço apro-
xima as pontas, diminui bu-
rocracia e otimiza o tempo
para o candidato que busca
um trabalho e para o empre-
sário que tem uma vaga de
emprego aberta. Com a pos-
sibilidade de filtrar os currí-
culos disponíveis em nosso
banco de dados, o nosso as-
sociado poderá encontrar de
forma rápida e objetiva os
melhores perfis para ocupar
o seu quadro de profissionais.
Esse serviço da ACISSP é
fundamental. Acredito que
teremos com essa ferramen-
ta uma forma de aumentar as
contratações mais asserti-
vas", frisou o presidente da
ACISSP/CDL, Dr. Matheus
Colombaroli.

Os candidatos à vaga de
emprego e os empresários
interessados nesse serviço
oferecido pela ACISSP/CDL
podem obter mais informa-
ções e tirar dúvidas direta-
mente na associação, que fica
na avenida Oliveira Resende,
1350. O contato pode ser fei-
to ainda pelo telefone (35)
3539-4400 ou pelo Whats
App (35) 98845-4743. O site
da entidade é www.acissp.
com.br.
(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)

ACISSP EMPREGAR:
novo banco de
currículos para
empresários e
trabalhadores

Ferramenta online agiliza a seleção
de candidatos e preenchimento das vagas

de emprego disponíveis nas empresas
associadas, além de aumentar a visibilidade

dos currículos cadastrados otimizando
o processo de contratação

Sebastião Tadeu Ribeiro

O JS tem publicado diver-
sas matérias de moradores e
pedestres reclamando de
águas sujas que saem de quin-
tais e outros locais, correndo
a céu aberto por vias públicas
do perímetro urbano de São
Sebastião do Paraíso. Pedes-
tres reclamam, e com razão,
que permanentemente está
correndo água a céu aberto
(deveria estar encanada na
rede de esgoto), num quartei-
rão da rua Padre Benatti, no
trecho entre as ruas Pinto Ri-
beiro e Tiradentes.

O JS foi ao local e consta-
tou que esta água surge na

Pinto Ribeiro, desce pela Pa-
dre Benatti e escorre a céu
aberto pela Rua Tiradentes,
incomodando moradores e pe-
destres que passam por este
local que fica no centro de
Paraíso.

No cruzamento da rua Pa-
dre Benatti, com a Rua Tira-
dentes,  forma uma grande
poça d’água, e quando veícu-
los passam em cima aconte-
ce de borrifar esta água suja
que molha a roupa dos pedes-
tres.

A solicitação é para que
responsáveis ponham fim a
este inaceitável problema,
tomando providências cabí-
veis.

Poça d’água suja
no cruzamento das
ruas Padre Benatti
com a Tiradentes
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Liberada licença ambiental para
o Loteamento Recanto Feliz

Sebastião Tadeu Ribeiro

No dia 5 de março deste
ano, aconteceu nas dependên-
cias do Anfiteatro da Facul-
dade Libertas em São Sebas-
tião do Paraíso, uma assem-
bleia especial para tratar da
instalação de energia elétrica,
hidrômetros e fornecer as es-
crituras pública de posse aos
proprietários de imóveis no
Loteamento Rural Recanto
Feliz. Para ajudar a agilizar
esses serviços, na assembleia
foi formada uma comissão
especial integrada por quatro
moradores do Recanto Feliz
e uma representante da Mo-
delo Agropecuária que criado-
ra do loteamento.

Os integrantes da comis-
são especial são as seguintes
pessoas: Maria Nazaré, Rafa-
ela Aparecida Ferreira, Lean-
dro Ferreira Neves, Rosa He-
lena Barbosa e advogada Julia
Gmeiner, representando a
Modelo Agropecuária. Esta-
vam presentes na assembleia
dezenas de proprietários de
imóveis no Recanto Feliz, os
vereadores Luiz Benedito de
Paula e Vinício Scarano, o se-
cretário municipal do Meio
Ambiente, Renan Jorge Pre-
to, e representando a Modelo

Agropecuária, João Eder e tam-
bém o representante do Jornal
do Sudoeste.

O secretario Renan Jorge fez
uma solicitação aos moradores
do Recanto Feliz que aqueles
que ainda não tinham fossa sép-
tica em suas casas que a partir
daquela data da assembleia, eles
teriam um prazo de três meses
para construir.

Também foi pedido pelo re-
presentante da Modelo
Agropecuária, João Eder, a ins-
talação de hidrômetros nas ca-
sas para evitar desperdício de
água e cada um pagar o con-
sumo devido. As fossas são
exigências da Secretaria Muni-
cipal do Meio Ambiente para
preservação do lençol freático
e também uma exigência da
Cemig, para poder colocar
energia elétrica em loteamentos
rurais.

Já se passaram cinco me-
ses que aconteceu a assem-
bleia, por este motivo nesta
quinta feira (25), a reportagem
do Jornal do Sudoeste foi até o
Loteamento Recanto Feliz para
constar se realmente os propri-
etários das casas de lá estão
cumprindo ou realizaram as
construções das fossas sépti-
cas e a instalação dos hidrô-
metros. Conforme constata-

mos, das dezenas de casas
construídas no Recanto Feliz,
somente quatro ainda não efe-
tuaram o compromisso, mas
conforme afirmaram às senho-
ras Maria Nazaré e Rosa Hele-
na, integrantes da Comissão
Especial, os quatro proprietá-
rios já estão dando andamento
para colocar hidrômetros e as
fossas.

O JS entrou em contato
com o secretário Municipal do
Meio Ambiente Renan Jorge
Preto, que nos passou uma óti-
ma notícia, que no dia 12 des-
te mês de agosto, a Secretaria
do Meio Ambiente liberou ou
deferiu a licença ambiental no
Loteamento Rural Recanto Fe-
liz. A Cemig já está convocan-
do os moradores do referido
loteamento, para irem ao escri-
tório da empresa munidos com
seus documentos, fotos das
fossas sépticas construídas,
par assinarem um formulário de
solicitação de atendimento ru-
ral “Ligação Nova”.

No formulário a Cemig so-
licita aos proprietários de ca-
sas a relação de equipamentos
elétricos em condições de se-
rem ligados em seus domicíli-
os, tais como, aparelho eletro
eletrônicos como aquecedor de
água, geladeira, chuveiro, má-

quina de lavar roupas, dentre
outros. Esta exigência é para
servir de base para a Cemig
saber a média de consumo ou
a soma das cargas de (KW).

A Cemig vai fazer levan-
tamento de quanto vai custar
o serviço de colocação de
postes, fiação e mão de obra
do serviço e passará este or-
çamento à Modelo Agropecu-
ária, para que possa ser con-
cluído este importante e ne-
cessário serviço de infraes-
trutura no Loteamento Re-
canto Feliz, que neste mês de
Julho passado, completou 16
anos que os moradores do
Loteamento não tem energia
elétrica em seus lares.

Vale sim a pena frisar, o
empenho e interesse do pre-
feito Marcelo de Morais e do
secretário Municipal do Meio
Ambiente Renan Jorge Pre-
to, para a instalação de ener-
gia elétrica e a também pro-
prietários recebam escritura
pública de posse dos imóveis
no Recanto Feliz que ainda
não têm.

Vamos acreditar que até
no próximo Natal deste ano
de 2022, teremos energia elé-
trica em nossos lares, solici-
tam mais uma vez os mora-
dores do Recanto Feliz.

Entre os dias 23 e 25 de agos-
to foi realizado no Centro de
Eventos e Convenções Brasil 21,
em Brasília (DF) o 30º Congresso
Nacional das Santas Casas e
Hospitais Filantrópicos e 13º
Congresso Internacional das
Misericórdias. Participaram do
encontro o provedor da Santa
Casa de Misericórdia de São Se-
bastião do Paraíso, Fernando
Montans Alvarenga e o superin-
tendente, Jean Marco do Patro-
cínio e o gerente comercial, Gui-
lherme Machado. O evento foi
uma oportunidade para os diri-
gentes hospitalares debaterem
temas relevantes da área, com-
partilhar as principais tendênci-
as para o setor e conectar empre-
sas com o ecossistema de saúde
do Brasil.

O tema central do Congresso
foi “Conectar e inovar para asse-
gurar o futuro da saúde”. Na oca-
sião, estavam presentes a presi-
dente e o superintendente da
Federassantas, Kátia Rocha e
Adelziso Vidal, que representa-
ram e deram voz as entidades fi-
lantrópicas do estado de Minas
Gerais. Durante os três dias de
evento, aconteceram palestras e
seminários sobre Saúde Suple-
mentar, Experiências Exitosas em
Negociação, Estratégias de
Sustentabilidade, Formas de Fi-
nanciamento da Assistência no
SUS, entre outras. Além disso, o
Congresso possui uma ampla re-

percussão nacional e contou
com a presença de integrantes do
Ministério da Saúde.

Conforme os dirigentes da
Santa Casa de Paraíso o congres-
so pode ser definido como uma
ótima oportunidade para eviden-
ciar a força e importância dos
Hospitais Filantrópicos em todo
o Brasil. Salienta-se que entre os
assuntos debatidos constam
questões como as novas legisla-
ções, experiências que incentivam
a sustentabilidade das institui-
ções filantrópicas e a construção
de soluções para a saúde públi-
ca. Segundo Fernando Alvarenga
“é um evento que tem o apoio e
presença do Ministério da Saúde
além de uma ampla repercussão
nacional, importante para conec-
tar empresas com o ecossistema
de saúde do Brasil”, descreve.

Durante os três dias do en-
contro assim como as palestras,
foi realizada a Plenária do Con-
gresso.  Além de debater temas
essenciais, os participantes tam-
bém puderam compartilhar as
principais tendências para o se-
tor, contando com o especialista
e palestrantes nacionais e inter-
nacionais.

A feira de negócios foi outra
importante iniciativa com a apre-
sentação de soluções para o se-
tor, interligando as empresas aos
gestores tomadores de decisão
dos hospitais, entidades e parla-
mentares.

Santa Casa participa
do 30º Congresso dos

Hospitais Filantrópicos
em Brasília

Divulgação

Dirigentes da Santa Casa de Paraíso participou
do encontro para hospitais na Capital Federal

O casal, Sra. Cleuza e Marcílio, moradores a mais de 12 anos no Recanto Feliz,
já construíram a fossa Séptica e instalaram o hidrômetro em sua residência


